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《学校だより》～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～

《重点教育目標》 おだやかさを土台とした、ひとりだちする子の育成～自律の力を育む～

「ＳＮＳ、大丈夫ですか？」与える大人の責任を考える

学校長 水 口 正 紀

師走を目の前にして、寒さも一段と厳しくなって本格的な冬を迎えます。私たち大人にと

っては、ちょっと気の重くなる季節になりました。子どもたちはというと、寒さに負けず元

気いっぱいに過ごしています。

コロナ禍により、GIGAスクール構想が加速され、学校では日常的にクロームブックを使

うようになりました。子どもたちには、丁寧に使うことやネットに繋げるときの約束など、

クロームブックの扱い方について日常的に指導しております。また、ネット検索などで不適

切な検索がされた場合には、教育委員会からすぐに連絡が入るような仕組みとなっており、

本校でも何度か指導を行っております。学校・教育委員会では、「与える大人の責任」とし

て、子どもたちが正しく安全に使っていけるような仕組みづくりと指導に努めているとこ

ろです。

各ご家庭でも、スマートフォンや通信機能付のゲーム機などを

日常的に使っている子が増えてきていると思います。お子さんの

「SNSの使い方は、大丈夫でしょうか？」与えっぱなしになら

ないように、是非「与える大人の責任」についてご確認をお願いします。

近年、SNSに起因する事犯の被害児童は急増しています。また、ネットいじめでは、被

害者になるだけではなく、軽はずみな気持ちでやったことが簡単に加害者になってしまう

場合もあります。SNSは仲間うちの小さなコミュニティのように見えて、実は世界に向け

て開かれています。子どもたちは、そのことを実感としてとらえにくいのです。また、「特

定の人しか見ていないだろう」「自分とはわからないだろう」という安心感があると、書き

込み内容に配慮がなくなってしまうこともあります。

・誹謗中傷（死ね、キモいなど・・・書いている子はいないでしょうか？）

・勝手に友だちの写真や動画をネット上に投稿する

これらは、全て法に触れる可能性のある行為です。子どもたちを被害者にも加害者にもし

ないためにも、小学生は親の監視下で適切な使い方を学ぶ必要があります。保護者の皆様は、

お子さんが利用しているＳＮＳを把握して危険な兆候がないかをいつも見守ってください。

そして、お子さんにスマホを使わせる（持たせる）ときには、危険を知らせ、使い方につい

ての約束をしっかりとしていただきたいと思います。

『気づいたときには取り返しがつかないことになっていた！』そんなことが起きないよう

に、学校と家庭、周りの大人たちみんなで、子どもたちの安全を守っていきましょう。

２学期も残り３週間となりました。楽しい冬休みを迎えられるように、２学期のまとめを

しっかりと行い、充実した毎日を送るように努めて参ります。保護者・地域の皆様の変わら

ぬご支援ご協力をお願いいたします。



教育講演会をオンデマンドで

10月24日（火）に「小樽市PTA連合会研究大会兼教育講演会」が開催され

ました。今回の講演会を下記のURLか二次元コードよりオンデマンドで視聴で

きます。自己肯定感を高めるために我が子への関わりを見直す良い機会として

ぜひご覧になってみてください。

※著作権の問題で配信期間は､１月31日までとなります。

※動画をダウンロードすることは法令で禁止されております。

https://www.youtube.com/watch?v=Jj41ElAp_Nc

実際に体験してみると

1日（水）と8日（水）に５年生が総合的な学習で福

祉について学習しました。社会福祉協議会と社会福祉

ボランティアの方を講師にお招きし、車椅子、アイマ

スク体験をしました。実際に車椅子に乗って段差のあ

るところを移動したり、アイマスクをして廊下を歩いたりしたところ、思っていた以上の恐怖感と大変さ

を感じ、これから自分たちがどのようにすると良いのか考える良い機会となりました。

思いのこもった作品に

13日（月）と15日（水）6年生が卒業記念硝
子製作体験を実施しました。この体験は、平成
24年度から小樽の地場産品である工芸硝子に
親しみ、硝子をよく知ってもらうことを目的に
実施されています。スクールバスや公用車で工房に行き､作り方を教えてもらっていざ制作。自分
の思いのこもった作品をつくることができました。

いじめ防止強調月間

１１月～１２月は「いじめ防止強調月間」です。教育委員会や学校で、いじめ防止に向けた様々

な取組を行います。今年度のテーマは「寄り添う話から行動へ」です。家庭や地域におきましても、

子どもたちに目を配り、声をかけるなどご協力をお願いします。気になることがございましたら、

いつでも学校にご相談ください。

【教育委員会の取組】

・キャンペーンに関わるチラシ、資料の配付

・教職員・保護者・関係機関を対象とした各種研修会の実施など

【学校での取組】

・ いじめアンケートの実施 ・ スクールカウンセラーとの連携

・ いじめ問題に関する職員研修 ・ 全校朝会でのお話

・ 児童会いじめ防止サミット（桜町中学校と連携）

運動会アンケートについて 《アンケート総数８５票》

●今年度のように学年によって分ける

過日ご協力いただいた運動会についての 形がよい。５２票（61.2％）

アンケート結果についてお知らせいたしま ●全校一斉がよい。２０票（23.5％）

す。この結果を参考にさせていただき、次 ●決めかねる。１３票（15.3％）

年度の運動会の開催方法を考えていきたい ※いただいたご意見も生かしながら、よりよい

と思います。ご協力有り難うございました。 運動会を目指して取り組んで参ります。

https://www.youtube.com/watch?v=Jj41ElAp_Nc

